## **Discrimination**

De toute évidence, la discrimination raciale est une mauvaise chose et ne devrait pas se produire parce que nous sommes tous des aspects du seul Dieu, et sommes tous, au fond, exactement les mêmes.

Cependant, l'introduction de nombreuses races dans des pays essentiellement blancs a été utilisée comme une arme par des personnes malfaisantes. Laissez-moi vous expliquer cela.

Pendant la Première Guerre mondiale et la Seconde Guerre mondiale, par exemple, des pays comme l'Angleterre étaient essentiellement blancs.

Je suis né en 1939, juste au début de la Seconde Guerre mondiale.

Mais, à Londres, par exemple, où j'habitais, nous nous sommes tous unis à travers les difficultés imposées par la guerre.

Dans n'importe quelle rue, les gens se connaissaient tous et si une famille était en difficulté, les voisins se rassemblaient pour aider cette famille.

Ainsi, Hitler n'a jamais pu battre l'esprit britannique.

Ainsi, l'immigration a été introduite et, aujourd'hui, presque aucune famille ne connaît vraiment ses voisins.

Ainsi, dans les moments difficiles, l'esprit communautaire n'est pas aussi fort.

Mais, à long terme, nous apprendrons tous à accepter tout le monde comme nousmêmes et nous nous unirons tous dans les moments difficiles.

Donc, pour répondre à votre question, l'immigration a été présentée comme une arme pour diviser les gens mais elle échouera. Avec le temps, nous vivrons tous comme un. Alors, s'il vous plaît, essayez d'accepter toutes les personnes indépendamment de leur race, croyance ou couleur.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.